

Châteauneuf le 31/10/2019

Bilan stage d'été 2019

Bonjour à tous,

Voici le bilan de notre stage d'été.

Rien à redire sur l'organisation matérielle; l'hébergement, la cantine et l'intendance' ont posés aucun soucis. Encore merci à tous ceux qui aident à cette organisation.

Cette année Michel nous a proposé une conférence sur le vielliste français du XVIIIème siècle "Danguy" ainsi qu'un atelier de fabrication de cordes en boyau "à l'ancienne". Cela a été fort apprécié, aussi n'hésitez pas à faire de même si vous avez des sujets intéressants à nous proposer. Ces activités se sont faites naturellement en dehors des temps de travail dans une bonne ambiance. Merci Michel.

Pour l'an prochain, nous essaierons au plus tôt de constituer un ensemble pour accompagner l'atelier d'Hélène, c'est dommage de se priver d'une rencontre entre chanteurs et instrumentistes quand on a le temps et les musiciens pour le faire.

L'expérience de partage de l'atelier de flûtes entre Guy et Helen-Jean a porté ses fruits, ceci sera reconduit l'an prochain.

Henri souhaiterait faire venir des guitares classiques, faire un ensemble et travailler en collaboration avec Bob. C'est un projet à suivre, le temps d'y réfléchir encore.

Voilà, le stage d'été prochain aura lieu du 15 au 22 juillet 2020, pas encore de dates pour le ou les weekend.

Merci à tous et au plaisir de vous lire ou de vous voir.

Bises

Didier